

お菓子屋だより

2019年7月20日

マスカット大福、はじめました。

夏は、暑いし、紫外線が怖いし、ダルいし、汗をかくし、「夏なんか嫌いだ」という方もいると思います。でも、夏にもイイ事はあるんです。それは、マスカット大福が食べられるという事！夏バテしても、シミができて、食欲なくても、マスカット大福が食べられるのは、夏だけです。とりあえず食べておきますか！マスカット大福。実は、フルーツ大福の定番「いちご大福」よりも人気が高いのが「マスカット大福」なんです。地元農家の方から届く、朝採れの新鮮なマスカットを使って、毎日、熟練の和菓子職人が手作りしています。



焼き菓子の大量注文、ご相談ください。

最近、遠方からの、菓子箱の大量注文が増えています。なぜ、そんなに遠くからたくさんのご注文いただけるのだろうか、不思議に思って、お客さんに聞いてみたところ、地元にお菓子屋さんが無くなって、大量の菓子箱を頼めるお店が、近くに無くなったそうです。また、ケーキ主体の洋菓子屋さんが増えたので、急な注文に対応してくれるお店もないそうです。



清水は、県下でも有数の、焼き菓子が売られているお菓子屋です。そのため、毎日、たくさんの焼き菓子を焼いています。また、三豊地区は人づきあいが丁寧で、義理堅い人が多い地域なので、昔から菓子箱の需要がたくさんあった事もあり、菓子箱の種類も豊富です。お祝い事、お悔やみ事などで、急に菓子箱を準備しようと思いついた時、諦めないで、清水菓子舗にご相談ください。できる範囲で、お客さんのご要望にお応えできるように頑張ります。夏は、爽やかな青空模様の包装紙で、ご用意させていただきます。

フルーツブリュレどうですか

なめらかなブリュレの上に、旬のフルーツをゼリーで閉じ込めたデザート。暑い日にも、あっさりしておいしいですね。いろんなフルーツでお作りしますので、お気に入りを見かけたら、ゲットしてくださいね。





かわいい~でしょ？

毎年、夏休み時期には、お子さん向けの可愛い動物ケーキを、毎日、1品は作るようにしています。
でも、買ったくださるのは、乙女心を忘れないご年配のご婦人の方が多いようです。孫や子供用に買うんじゃなくて、どうやらご自分用ですね。科学的根拠は知りませんが、いくつになっても「可愛い心」を忘れない方は、若々しい方が多いように思います。(お世辞)年配の男性の方も、可愛いケーキを見かけたら、ぜひ、ご自分用にご買ってみてくださいね。若返って、モテモテになるかもしれませんよ。

いいヤツ買いました。

先日、ドイツから最新型の洗浄機がやって来ました。20年来使っていた洗浄機が不調になったので買い替えです。国産の洗浄機にしようと思ったのですが、洗浄能力と、衛生面での仕組みが、国産品よりも優れているので、高かったけど、衛生問題は見過ごせないのドイツ製にしました。前機種もドイツ製だったのですが、さすがに頑丈で、20年間、本当によく働いてくれました。新機種も、これから20年働いてもらうつもりですが、店主の体力の方が、20年ももたないかもしれませんね。



蕎麦ブーム

お菓子屋とうどん屋は、血糖値が上がりやすい職業です。なので、香川県でお菓子屋をしていると、糖尿病になりやすい。先日、長野で蕎麦を食べた時、蕎麦は血糖値が上がりにくいと聞いたので、最近では、いろんなお店で蕎麦を食べるようになりました。讃岐うどんの本場で暮らしているのに、蕎麦を食べるなんて、なんだか地元を裏切っているような気持ちになりますね。でも、蕎麦粉のクッキーを作ってみようかと思ったりもします。

クマちゃん、衣替えしました。

去年、気まぐれで作ったら、予想外の人気で、レギュラー商品になってしまった「クマちゃん最中サブレ」。暑くなっても人気落ちないので、通年商品になりました。そこで、クマちゃんも夏衣装に衣替え。水兵さんの、涼しげなコスチュームでお店に登場しています。旧デザインの袋入りもあるので、好きな方をお買い求めください。でも、旧デザインは、すっぽんぽんなので、水兵さんのコスチュームよりも、涼しいかもしれませんね。





職場探検

先日、上高瀬小学校の2年生が、職場探検に来てくれました。毎年、子供らしいハツとするような意見をズケズケと言ってくれるので、とっても楽しい時間です。今年来てくれた小学生も、感性がバツグン。柔軟な考えと、熱い好奇心と、友だち思いの行動。あれ？ 勉強させてもらうのは、大人の方も。小学2年生にして、もうすでに大切なものを持っていますね。このまま個性を消さずに、育ててくれたら、地元の未来は、とっても明るくなりそうで、楽しみです。

優しい「書」はいかがですか？

ほっこり堂に、毛筆が得意なスタッフがいます。かっちりとした書体もイイけど、軽やかな優しい文字を見ると、和みますね。パソコン文字が氾濫する中、少しでもお客さんに和んでもらおうと、お菓子屋やほっこり堂のメニューやポップを書いてもらおうと思っています。ご来店の際には、優しい「書」も鑑賞してくださいね。



オレンジケーキが増えるかも

オレンジなど、軟らかくて、皮の厚い果実の皮もむける、手動皮むき器を買いました。スピーディーで便利なのですが、何よりも、これで皮むきするのが面白い！ただ、くるくる回って、皮が細長くむけるだけなんですけど、楽しい楽しい。



この皮むき器を使いたいためだけに、オレンジのケーキが増えるかもしれませんね。オレンジを使ったケーキをいろいろ研究せねば。夏場は、柑橘系のケーキが好まれるので、一石二鳥ですね。飽きるまでは、楽しみながら使いたいと思います。

冷凍庫にありますか？

何年も前から、夏になるとおススメしている「冷凍生どら」。冷蔵品も販売していますが、冷凍品もご用意していますので、冷凍品を買って帰って、冷凍庫にストックしておけば、暑い時には、半解凍の生どらで、涼を楽しめますよ。アイスクリームと違って、北海道産の純生クリームを使っているの、味わいが違います。ぜひ、一度お試しください。



ほっこり堂から、お知らせです。

開店して5年が経つほっこり堂。なぜか最近、お客さんが増えたので、スタッフの負担が大きくなってきました。広い店内なので、準備と後片付けが大変です。そこで、7月から、**閉店時間を午後3時に繰り上げ**させていただきました。ラストオーダーは2時30分です。どうぞよろしくお願いいたします。



今月のプレゼントクイズ

今月も、抽選で20名様に、
清水菓子舗の商品券500円をプレゼントします。

今月は、詫間町に関するクイズです。
右と下に 1~12 まで、
清水の店主がスケッチした、
詫間町内の建物の絵が12枚あります。
その中で「詫間小学校」はどれでしょう？

クイズの答えは、同封した商品券の裏に、
数字でお書きください。
商品券をお送りしますので、
住所氏名も忘れずにお書きください。
お買い物の際に販売員にお渡しいただければ
割り引きと同時に、
プレゼントクイズにもご応募いただけます。

締め切りは、8月18日。
当選発表は発送にかえさせていただきます。



この「お菓子屋だより」は当店ポイントカード会員の方で
高ポイント獲得のお客様1300名にお送りしています。

いつもありがとうございます。
夏のお菓子、お中元、
お盆のお供え、おみやげは、
清水をよろしく願います。

SHIMIZU
CONFECTIONERY

清水菓子舗
香川県三豊市高瀬町新名652-1
【TEL】0875-72-5225
【営業時間】9:00~19:30
【定休日】木曜日(祝祭日の場合は営業)
<http://www.shimizu-kashiho.jp/>